

Ein Feuerwehrmann beim Kinderturnen

Schoningen: Eigentlich sollte es ein ganz normaler Montagnachmittag in der Turnhalle des SC Schoningen werden. Zumindest dachten das zunächst die Kinder, die mit Ihren Mamas zum Eltern-Kind-Turnen kommen.

Doch an diesem Montag ist es anders. Die Mädchen und Jungs waren schon begeistert von dem Feuerwehrauto vor der Tür. Und in der Halle wurde von der Übungsleiterin Birgit Holz der Uslarer Feuerwehrmann Dirk Rackwitz vorgestellt. Vor den Kindern verwandelte er sich von einem normalen Mann in Straßenkleidung in einen echten Feuerwehrmann.



Die Kinder sind mit sehr großer Aufmerksamkeit dabei. Als er dann noch das Atemschutzgerät mit der Maske aufsetzt, lernen sie im sicheren Arm der Mama, dass der Mann im Notfall helfen will - und niemand braucht Angst zu haben.

Birgit Holz: „Wir verstehen die wöchentliche Übungsstunde als ganzheitliches Paket zur Förderung der Bewegung, sozialen Beziehungen und ganz alltäglichen Dingen.“ Es ist eine Riesen-Freude, dass auch ungewöhnliche Ideen beim Turnen so eine tolle Resonanz erfährt. Denn die kleinen und großen Besucher waren begeistert.

Der SC-Vorstand dankt der Feuerwehr für die gute Partnerschaft und den Übungsleitern für die guten Ideen.